
 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月２７日（金）当日が雨天ですと、バス旅行の楽しみが半減しますので天気を心配しましたが、

晴天それも夏日でした。参加者３３名は午前８時１５分管理センターを出発し山口市方面に向かい

ました。まず予定に無かったのですが、皆さんの意見で「豆子郎」に「ういろう」を買いに立ち寄

り「サビエル記念聖堂」に向かいました。ここでは苣木さんの声掛けで神父さんから、説明を聞く

事が出来ました。昼食は瓦そばと幕の内からお好みをいただき、お昼からは香山公園で国宝五重塔

と瑠璃光寺を見学しました。特に五重塔の美しさと地震で倒れない当時の建築技術には感嘆の声が

上がっていました。最後は今回のバス旅行の目玉、宇部市（小野地区）での「茶摘み」体験です。

ここでビックリしたのは案内のお兄さんのおしゃべりの上手なこと、ＴＶショッピングのアナウン

サー以上でした。その影響でしょうか？皆さんお茶を大量に買われていました。帰路オバマ大統領

の広島訪問で交通規制があるかもと心配しましたが、それも無く予定通り午後５時半に帰りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ＡＮＣだより 
Ａ・ナイスクラブ 

第 178 号 2016．6．1   編集責任者 牛丸 敏雄 

ＡＮＣ会員数 

121 名 

男性  64 名 

女性  57 名 

平成 28 年 6 月 1 日 

 

 

平成 20年 4月 30日 

 平成２８年春季バス旅行 

6 月の行事予定 
1日 交通安全指導          6日 定例役員会         6日 ホタル観賞会 

11日 児童館三世代交流会   15日 健康体操教室 

19日 道路清掃（管理センター９時集合） 



 

 

５月２日(月)に定例役員会が開催されました。最初に牛

丸会長より、今日はゴールデンウィークの真っただ中で

明日から後半が始まります。役員さんの中には子供や孫

が里帰りして、忙しくしておられる方もおられると思い

ますが、体調には気を付けて下さい。まずＡＮＣ「活動

報告・活動計画」の結果報告があり、会員１２１名、未

提出３０名、賛成９１名、反対無しで承認頂きました。

その他ご意見を頂きましたので、今期の活動の参考にさ

せていただきます。５月は春季バス旅行・フリマ・花壇

の手入れ・田植えの手伝い等、多くの行事が予定されています。役員さんのご協力をお願いします。

以上の挨拶があり、その後右記の審議事項に移り役員全員で活発に討議しました。 

 

 

５月２９日（日）自治会主催の「ヒロバでフリマ」に

参加しました。例年通りのおでん、ベーコン串、ハッ

シュドポテトの販売に前日準備を含めて延べ３０人の

協力を得て無事終了しました。只、当日雨で参加者が

少なく販売は苦戦をしましたが、昨年同様の販売が出

来ました。また、フリーマーケットにはサークル「なでしこ」のメンバーが

手芸品と不用品を出店し好評を得ていました。今年は自治会も防災をテーマ

に挙げて実施し、交流の輪が広がるイベントになっていました。 

 

 

５月１８日（水）大塚小学校５年生４クラス１１２名が田んぼの代かき、

５月２７日（金）に田植えをしました。お手伝いとしてＡＮＣから２日間

延べ１２名が参加しました。代かきは田植えの前準備で、稲刈り後の田を

トラクターで耕作し、土を柔らかくした後、畔の草取りや泥を塗りつけ水

漏れ防止をします。初めて田んぼに入る子どもが殆どで顔に泥を塗った

り、ズボンを泥だらけにしたりと初体験をたのしんでいました。田植えは、目印のついた紐に沿っ

て３～４本に束ねた苗を植えるのですが、苗と苗のあいだの狭いところでの作業に子供たちは苦戦

していましたが、５列ほど植えると慣れてきました。なかには尻餅をついた子どももいましたが、

みんな楽しんでいました。秋の収穫が待ちどおしいですね。 

 

 

５月１５日（日）１６名参加（男性９名・女性７名）で清掃活動を行いました。当日は、暑くも寒

くもない曇りの丁度いい清掃日和（？）で、Ａシティー交差点から大塚郵便局までの歩道と中央分

離帯のゴミを拾いました。大型連休後でサッカーの試合もあり、さぞかし沢山あるだろうと思って

いましたが、意外に少なくペットボトルと缶は先月の半分程でした。清掃後お茶とお菓子で談笑し

解散しました。次回は６月１９日（日）９時からの予定です。 

今月の審議事項 

① ヒロバでフリマ(５月２９日開催) 

② 春季バス旅行(５月２７日開催) 

③ 広域公園花壇植替え 

④ はつらつ健康体操(５月１９日) 

⑤ ＫＳＴ具体的活動 

⑥ その他、会計報告 

５月度定例役員会(5/2開催)の報告 

ヒロバでフリマに参加しました！！ 

大塚小学校５年生「米作り」体験のお手伝い 

清掃活動 



 

スペアリーさんご夫妻第４回目 

主人は長崎から広島へ帰り２～３日間過ごし、それから鎌倉市大船のＰ.Ｘ本部に行くと横浜戸塚の

Ｐ.Ｘに就職が決まった事を知らされました。主人はすぐ電話をくれましたけど、当時私の家には電

話がありませんでした。道向かいの氷屋さんに電話を取り次いでもらっていましたので、トヨコさ

んに「外人さんから電話が有ったんよ」とウワサが立たないかひやひやものでした。主人の就職が

決まった事をキッカケに今で言う「遠距離恋愛」の始まりです。でも連絡手段は「文通」だけです。

２～３週間に１度のペースで手紙が届きましたけどわたしは上手く英語が書けませんし、読めませ

ん。当時のわたしの英語力は現在の中学１年生のレベルよりずっと低かったと思います。でも今考

えますと、神様はわたしと主人を結び付けようと考えておられたのではないでしょうか？救世主が

現れたのです。その方はご近所の荒木さんです、戦前外国で仕事されていたので英語が大変堪能で、

またアメリカ人の気質を良くご存じでした。主人から来た手紙の和訳、私の文書の英訳をお願いし

ており、本当にお世話になりました。わたし達が結婚出来たのも荒木さんの力添えがあったからと

いっても良いくらいです。荒木さんには仲人さんもお願いしました。今思いますと主人のどこにそ

んなエネルギーが有ったのでしょうか、手紙だけでは無く２週間毎、東京から広島まで夜行で約１

２時間現在では無い木のＬ字の椅子に座り、エコノミー症候群と闘いながらわたしに会いに来てい

ました。この様な付き合いを幟町の教会で会った１９５６年１１月から続けていましたが、突然主

人から「横浜に遊びに来ないか」とお誘いがありましたので喜んで出かけ、主人からプロポーズを

されました。１９５７年３月の出来事でした。当然ですが母は猛反対です。それは第２次世界大戦

前は両親と姉妹３人の５人で穏やかに市内で生活していましたが、戦争が勃発し生活が一変しまし

た。父はアメリカ軍が落とした原爆で亡くなっていますし、わたしも原爆手帳を持っています。現

在でも原爆の残酷さや残虐さを知らない人は、原爆を落としたから終戦が早くなったと一部のアメ

リカ人は言いますが、わたしはそれを聞くと悲しくなります。お話しが横道にそれてしまいました。

母が苦労に苦労を重ねやっと育てたと思ったらなんと、父を殺した国の人間と結婚したいと言いだ

したのですから。でも主人の誠意や周りの人の説得でしぶしぶ許してくれました。一方主人も両親

に日本人と結婚したいと手紙を出すと、スペアリー家に原爆が落ちたと大騒ぎになったそうですが、

主人が選んだ人ならと許してもらえたそうです。大変でしたが、１９５７年６月２２日に自分で縫

ったウエディングドレスを着て結婚式を挙げる事が出来ました。最後にわたしのお話を編集して下

さった杉原さんに心から感謝します。おかげで６０年前の若いころを思い出しました。 

（１１月から続編があります。） 

 

 

５月１１日（水）と１２日に延べ２２名

が参加し、１２月に植えたパンジィ－、

ビオラを撤去し花壇の耕作をしました。 

５月１７日（火）２９名が参加し、第一

球技場両サイド花壇にベゴニア、通路プ

ランタ－にペチュニア、

しだれ桜下花壇にマリ

－ゴ－ルド、銀杏並木通りプランタ－にペチュニアを

植えました。綺麗に植えてありますので散歩にお出か

けの際は観賞下さい。お手伝いいただいた皆さん暑い中ご苦労様でした。 

広域公園花壇花植え 

ちょっといい話 



サークル活動 

はつらつ健康体操開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１９名の方が参加され５月１９日（木）午後１時半よりＩＧＬの川

下さんを講師にアリーナⅣ番館サウンドルームで開催されました。

今回は昨年９月より５回シリーズで奇数月に開催し、今回で一区切

りしましたので、牛丸会長より「体の機能を維持向上させていくた

めの健康体操、自分１人では出来ない困った事の相談先としてのＫ

ＳＴ、この二つがＡＮＣが取り組む重要な活動と考えています。そ

こで来月より毎月開催し出来ればサークルにしたいと思っていま

す。詳しい内容は来月案内文を配布しますので、皆さんお友達誘い

合わせて参加下さい。尚本日は健康体操の見学に安佐南区長寿課よ

りとメリーハウスの方が来ておられます」と話がありました。その

後、今回のテーマ「ひざ痛の改善と予防方法」に沿って川下さんが

ゴムやボールまた踏み竹を使って皆さんが楽しみながら出来る運動

をしました。最後に「筋肉はつきにくく落ちやすいので、週に３,４

回のペースを目安に継続して下さい」のお話で終わりました。 

５月の研修会は、５月３０日に広島国際ゴルフ倶楽部で開催 

しました。２回連続で雨天中止になっていて、今回も前日の

夜まで雨で心配していましたが、幸い天気に恵まれ無事開催できました。蒸し暑い中でしたが田

辺隆清さんが２アンダーで見事優勝されました。準優勝は１アンダーで白根佳雅さん、３位はイ

ーブンパーで上田達雄さんでした。６月は、コンペを７日に千代田 OGMゴルフ倶楽部で開催予

定です。梅雨入りが予想されていますが、好天に成ります様に！尚当日は懇親会も行う予定です 

 

ゴルフ同好会 

５月の季節の歌は「鯉のぼり」「茶摘み」「この広い野原いっぱい」そし 

て梅雨に向かって「雨降りお月」を歌いました。いつもの歌は仕上がり具

合を聞くために録音して聞いてみました。歌の出来は兎も角、合間に聞こえるのはみんなの笑い声

ばかりで、一同私たちってなんのサークルだっけ？というくらい楽しんでいるのが分かりました。

これは勿論先生の楽しいご指導のお陰です。これからも皆で元気に歌っていきましょう‼ 

楽唱会 

５月２３日（月）ＡＧ会５月コンペを新緑に染まる安芸太田町の深入 

山ＧＧコ－スで１６名が参加して開催しました。深入山の麓に作られ

た天然芝の３コ－スをプレ－しました。日頃練習している土のコ－スと違い起伏あり、ラフも深

く皆さん苦戦していました。プレ－後、隣接するいこいの村で昼食、表彰を行いました。成績は

優勝冨永さん、２位河野さん、３位飯田さんでした。次回は７月に上期コンペを開催します。 

ＡＧ会 

絵手紙の用具ですが、まず筆です。りんかく線用に１本、 

彩色用に１本です。墨は青墨が良いです。絵の具は顔彩 

という日本画用の絵の具です。ハガキは画仙紙ハガキを使用します。初心者用には 

セットも売っています。次回はかき方をのせてみます。 

６月は７日(火)と２１日（火）を予定しています。 

絵手紙の会 


